



P r e s s e m i t t e i l u n g

Heike Hofmann

- Mitglied des Hessischen Landtags -

- Vizepräsidentin des Hessischen Landtags -

Wahlkreisbüro Darmstadt

Fon: 06151/3929473

Fax: 06151/45072

Email: info@heikehofmann.net

8 April 2020

Landtagsvizepräsidentin Hofmann spendet an Tierheime im Landkreis Darmstadt-Dieburg – „Tierschutz darf auch in Corona-Zeiten nicht vernachlässigt werden.“

Gerade in Corona-Zeiten leiden viele Tierheime und Tierschutzvereine an fehlenden finanziellen Mitteln, so die Landtagsvizepräsidentin Heike Hofmann, die für ihre SPD-Landtagsfraktion auch für den Tierschutz zuständig ist. Viele Tierheime könnten z.B. keine Veranstaltungen mehr durchführen, mit denen sie Gelder einnehmen. Zudem sei die Vermittlung von Tieren extrem erschwert, was zu weiteren Kosten führe.

„Die Tierheime in Hessen sind ohnehin strukturell unterfinanziert. Die Corona-Pandemie trifft auch sie sehr hart, so dass Gelder für Futter, Tierarztkosten etc. fehlen. Die Tierschutzvereine und Tierheime finanzieren sich auch mit Hilfe von Spenden, Mitgliedsbeiträgen und Nachlässen, um ihre unverzichtbare Arbeit durchzuführen. Für Tiere in Not, sind sie Zuflucht und oft die einzige Chance auf ein neues, glücklicheres Leben“, so die Landtagsvizepräsidentin Heike Hofmann aus Weiterstadt.

„Ich möchte aus meinen mir zur Verfügung stehenden Lottomittel als Vizepräsidentin des Hessischen Landtags an die Tierheime und Tierschutzvereine in Münster, Pfungstadt, Babenhausen, Dieburg und Weiterstadt, eine Spende in Höhe von insgesamt 500 Euro anweisen“, so Hofmann abschließend.